

Sesión del 3 de junio de 2008.

Acta Número 54.

09h58 hora de inicio de la sesión:

Dirige la sesión: Pedro de la Cruz

Presentes en la Sala de Sesiones: Pedro de la Cruz, Irina Cabezas, Ana Moser, Laly Caicedo, Hilda Roca, Angelita Choung, María Pazmiño, Jaime Alcivar, Salomón Fadul, Francisco Cisneros.

Ausentes: Fanny Sotomayor, Gissel Rosado y Diego Borja.

Orden del día:

- 1.-Lectura y aprobación de las actas 52 y 53.
- 2.- Conocimientos de las observaciones al informe de mayoría presentadas en el Pleno de la Asamblea para el informe de Primer Debate de la Sección Propiedad.
- 3.- Varios.

Presidente pone en consideración el orden del día.

Al no haber observaciones, el orden del día queda aprobada.

Primer Punto del orden del día:

Lectura y aprobación de las actas 52 y 53.

Acta 53.

Se da lectura, el acta y el Presidente pone en consideración de los y las asambleístas.

Con el voto salvado de la A. Angelita Choung y la negativa del A. Francisco Cisneros, el acta queda aprobada.

Acta 53.

Se da lectura la acta, con el comentario del A. Jaime Alcivar para que se agregue al Japón como uno de los países que dieron paso a una reforma agraria con el auspicio de los Estados Unidos, hace ver, que hasta la derecha ha generado procesos de reformas en el agro, a las que no hay que temerlas, indica el Asambleísta.

Segundo Punto del Orden del Día:

Conocimientos de las observaciones al informe de mayoría presentadas en el Pleno de la Asamblea para el informe de Primer Debate de la Sección Propiedad.

Se da lectura a un documento sistematizado, que recoge las observaciones de las y los asambleístas en el Pleno y las que se han hecho llegar por escrito.

Luego de la lectura del documento, se pide y reacciones criterios a los asambleístas de la Mesa.

A. Salomón Fadul, indica que se trace un procedimiento para debatir las diferentes propuestas que se han presentado.

La señora Vicepresidenta encargada de la Presidencia en ese momento, indica que el Presidente dispondrá a un grupo que estudie las propuestas y sugerencias que se han hecho y presente una propuesta que será debatida en la Mesa.

Tercer Punto del orden del Día.

Varios.

A. Salomón Fadul.

Indica que el día viernes inmediato anterior, se produjeron hechos lamentables en el Pleno de la Asamblea, hechos en los que el A. Francisco Cisneros resultó agredido físicamente, situación que no se puede permitir y debe haber la solidaridad de todos, para un compañero de Mesa, independiente de la filiación política, debe haber un pronunciamiento en contra de la violencia y en solidaridad para Francisco Cisneros.

A. Jaime Alcivar.

Indica que en el revista Vanguardia, en una entrevista al Presidente de la Asamblea, Eco. Alberto Acosta, página 20, se indica que se reformaría el Reglamento de la Asamblea, sobre todo, en lo referente al Segundo Debate, que determinaría que una comisión recogería las observaciones del pleno y haría un planteamiento de articulado al Pleno. Pregunta si hay algún documento de la presidencia, sobre estos temas.

Por otro lado, indica “Mi total rechazo a toda forma de violencia, venga de venga, provenga de donde provenga, el pueblo nos ha dado un mandato para hacer una Constitución, los enfrentamientos, los insultos, no pueden pasar, no pueden repetirse, el espíritu debe ser el dialogo, el consenso, y no la violencia.

A. Irina Cabezas:

Indica que la violencia debe ser rechazado en todas sus formas, sea esta física o verbal, debe ser rechazado, venga de donde venga. Reconoce que en la Mesa ha habido discusiones candentes , difíciles otras, pero no se puede llegar a la agresión, por ello se manifiesta contraria al uso de la fuerza en temas en donde debe primar la razón, las ideas, los planteamientos.

A. Hilda Roca.

Se suma al rechazo al uso de la fuerza, agrega que hay que combatir incluso a la violencia escrita, de la cual ha sido víctima, pues en un documento se le acusa de algo y en otra se quiere disculpar, pero se insiste en las acusaciones, por lo que seguirá pidiendo explicaciones y respuestas.

Angelita Chounga..

Hace un llamado a la unidad de los integrantes de la Mesa, señala que en los temas en donde hay diferencias políticas o ideológicas no se puede permitir que se trascienda a lo personal.

11h00 Clausura la sesión.

La grabación magnetofónica es parte de la presente acta.

Pedro de la Cruz
Presidente

Lo certifico

Edi Marcelo Suárez Ochoa
Secretario Relator